



Mini-entreprise "Cookies fans"

publié le 04/04/2024

1ère vente

Cette année, une nouvelle mini-entreprise pédagogique a vu le jour.

Il s'agit de "Cookies fans", dont le but est de produire des cookies fabriqués avec des produits français et pour certains locaux.

Le beurre, les œufs et la farine sont les trois principaux ingrédients issu du tissu local.

Les élèves de 3ème ont réalisé leur première vente de cookies ce jeudi 28 mars au sein du collège, vente couronnée de succès.

Pralines roses, pépites de chocolat noir et spéculoos sont les trois saveurs proposés par les mini-entrepreneurs. Plusieurs ventes sont à venir dans les semaines à venir, au sein du collège mais également à l'extérieur.

Vous pouvez également les suivre sur leur compte Instagram et TikTok "cookies_fans_chabanais".

Portfolio

